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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA  

ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

El 5 de julio de 2021 a las 12:00 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la Escuela 

Politécnica Superior  de forma no presencial debido a la situación existente en aquel 

momento. 

Asistentes: 

Director: Martínez Sánchez, José María 

Secretaria Académica: Rodríguez Marín, Pilar 

 

Subdirecciones: 

Profesorado: Alamán Roldán, Xavier 

Estudiantes: Alarcón Rodríguez, Idoia 

Calidad de las Enseñanzas: Anguiano Rey, Eloy 

Asuntos Económicos e Infraestructura: González de Rivera Peces, Guillermo 

Investigación e Innovación: González Rodríguez, Joaquín 

Estudios de Posgrado y Formación Continua: López de Vergara Méndez, Jorge E. 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Aguirre Maeso, Carlos; Carro Salas, 

Rosa Mª; Castro Martín, Ángel de; Cobos Pérez, Ruth; García Martín, Álvaro; Garrido 

Salas, Javier; González Marcos, Ana; López Colino, Fernando; Rodríguez Ortíz, 

Francisco de Borja; Varona Martínez, Pablo 

Representantes de Profesores/as e Investigadores/as con Vinculación no Permanente: 

Alaíz Gudín, Carlos María; Fernández Pascual, Ángela; Escudero Viñolo, Marcos 

Representantes de Personal Docente e Investigador en Formación: Luna García, Elena  

Representantes de Estudiantes: Torre González, Nieves de la  

Representantes del Personal de Administración y Servicios: Martín del Caz, Amelia 

Excusan su asistencia 

Administradora Gerente: Checa Martínez, Victoria 

Subdirecciones: 

Internacionalización: Córcoles Ortega, Juan 
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Directores de Dptos. Integrados en la EPS: 

Dpto. Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones: Bescós Cano, Jesús 

Directores de Dptos. no Integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos: 

Dpto. Bioquímica: Díaz Uriarte, Ramón (Delegado) 

Representantes de Estudiantes: Cea Torralba, Patricia; Muñoz Murillo, Álvaro 

Representantes del Personal de Administración y Servicios: Asperilla Ruíz, Rocío 

Directores/as de Dptos. no integrados en la EPS con menos de 12 ECTS obligatorios 

impartidos en la EPS (Derecho a asistir, con voz pero sin voto): 

Dpto. Química Analítica y Análisis Instrumental: Petit Domínguez, Mª Dolores 
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Con el siguiente Orden del Día: 

1 Aprobación de actas anteriores 

Se aprueba por asentimiento el acta correspondiente a la Junta de Centro Ordinaria 

de 16 de junio de 2021 

 

2 Informe del Director 

El Director informa sobre los “Modifica” de las siguientes titulaciones: 

• Modifica del Grado en Ingeniería Informática (GII): ha sido favorable 

 

En este punto, el Director felicita a todas personas involucradas, especialmente 

a Francisco Jurado como coordinador de la titulación 

 

• Modifica del Máster Universitario en Image Processing and Computer Vision 

(IPCV): ha sido desfavorable 

 

Desde nuestro punto de vista esta decisión requiere más justificaciones de las 

proporcionadas por la Fundación, a la cuál estamos contactando directamente 

 

También informa de que la propuesta realizada a la FECYT solicitando apoyo para el 

proyecto “Queremos Ser Ingenieras” ha sido rechazada tras haber obtenido 81 puntos, 

habiéndose establecido el corte en 83 puntos.  

 

En este sentido, el Director hace explícito su agradecimiento a todas las personas que 

han colaborado en la realización de esta propuesta, especialmente a Sofía Martínez 

García, actual representante de la EPS en la Unidad de Igualdad de Género en la UAM, 

responsable de llevar a cabo esta propuesta.  

 

3 Asuntos de Profesorado 

Nada que aprobar.  

 

 

4 Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad 

En este punto, la Subdirectora de Estudiantes y Empleabilidad desea informar a la Junta 

de Centro de la EPS de que dejará esta encomienda debido a su nombramiento como 

Delegada de la Rectora para Asuntos de Empleabilidad y Alumni a partir del mes de 

septiembre. 
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En este sentido, la Subdirectora indica lo siguiente: 

 

“Quiero comunicar que dejo el cargo de Subdirectora de Estudiantes de la EPS para 

asumir uno nuevo como Delegada de la Rectora para Empleabilidad y Alumni. He 

intentado desarrollar mi labor como subdirectora con la mayor eficiencia que he 

podido. De la manera más efusiva quiero dar las gracias al equipo de dirección de la 

escuela, al PAS, administración y secretaría, y a los estudiantes por el apoyo y 

colaboración prestada en estos años. Particularmente quiero dar las gracias al director 

de la escuela Chema Martinez por la confianza depositada en mí”. 

 

Tras la intervención de la Subdirectora, el Director hace explícito su agradecimiento a 

la Subdirectora, haciendo hincapié en que la subdirección de la que se ha estado 

haciendo cargo es especialmente dura.  

 

A los agradecimientos del Director se suma la JdC, con expresiones concretas de 

muchos de sus miembros.  

 

5 Asuntos Económicos e Infraestructura 

Nada que informar.  

 

6 Asuntos de Estudios de Grado 

6.1. Se aprueban por asentimiento los ajustes realizados en el calendario de 

exámenes de la convocatoria extraordinaria del Grado en Ingeniería Informática 

del próximo curso 2021-2022, por erratas detectadas en la versión ratificada 

anteriormente por esta JdC. 

 

6.2. Se aprueba por asentimiento la memoria de verificación del Grado en Ciencia 

e Ingeniería de Datos. 

 

En este punto el Director agradece a las todas las personas implicadas en la realización 

de esta memoria de verificación su colaboración en el proceso, especialmente a Ana 

González Marcos, como coordinadora responsable de la elaboración de dicha memoria.  

 

7 Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua 

 

Nada que aprobar.  

 

En relación al proceso de admisión de los másteres se informó que se ha abierto el 

segundo plazo de admisión hasta el 2 de septiembre para todos los másteres a excepción 

del MUCD y MUBBC (ahora en Medicina), al haber cubierto la oferta y tener lista de 
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espera tras el primer plazo. Los estudiantes que soliciten la admisión pueden 

matricularse de forma condicionada a entregar el título de grado antes del 20 de octubre. 

 

8 Asuntos de Calidad de las Enseñanzas 

8.1. Se aprueban por asentimiento las guías docentes de asignaturas pendientes de 

aprobación del Grado en Ingeniería Informática correspondientes al curso 

2021/22.  

 

El Subdirector indica que queda pendiente la guía correspondiente a la 

asignatura PAUTLEN. 

 

8.2. Se aprueban por asentimiento las guías docentes del Máster Universitario en 

Ingeniería de Telecomunicación correspondientes al curso 2021/22.  

 

 

8.3. Este punto, correspondiente a la “Propuesta de las guías docentes del Máster 

Universitario en Ingeniería Informático correspondientes al curso 2021/22” se 

retira debido a un error en la información correspondiente. 

 

 

9 Asuntos de Internacionalización 

En ausencia del Subdirector, el Director indica que no hay nada que informar en este 

punto.  

 

10 Asuntos de Investigación e Innovación 

El Subdirector informa sobre diversas convocatorias actualmente en curso, ya 

publicadas. 

 

11 Ruegos y Preguntas 

Pablo Varona, representante de PDI permanente, solicita que se reactive el apoyo de la 

gestión de investigación, tal y como se ha venido reiterando en anteriores JdC  

Francisco de Borja Rodríguez, representante de PDI permanente, pregunta acerca de 

cómo va a tener lugar la docencia durante el próximo curso 2021-2002 en cuanto a 

presencialidad. El Director indica que nuestro referente actual es el “Plan de adaptación” 

ya publicado, y se compromete a difundir lo antes posible cualquier cambio que llegare 

a la Dirección de la EPS.   

 

Sin más asuntos que tratar, concluye la sesión a las 12:49. 


